

EXAMEN D'ETATS 2013



Ce 24 juin 2013, comme tous les autres élèves finalistes du secondaire de la RDC, ceux d'Idiofa ont pris part à la session inaugurale des épreuves d'Etat prévues pour 4 jours.

D'une façon générale, cette première journée a commencé dans une ambiance sereine et de tranquillité.

Cette année il y a eu un communiqué spécial du ministre de l'enseignement primaire secondaire et professionnel selon lequel tout élève finaliste a droit de passer son examen d'état quand bien même il aurait des litiges (surtout financiers).

Le chef du territoire, les superviseurs nationaux et provinciaux ont sillonné pour cette journée les quatre centres de la cité d'Idiofa. Ils ont, en passant, salué l'initiative de son Excellence Mgr José Moko d'avoir sensibilisé contre la corruption et d'avoir sanctionné les chefs d'établissement qui se sont rendus coupables du délit de corruption pendant les épreuves de dissertation. « Boutons dehors la corruption » est devenu le mot d'ordre du système éducatif à Idiofa.

AP Marc Manesa
Idiofa, Ce 24 Juin 2013.









